

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'affection qui lui ont été adressés lors de son deuil, et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Monsieur Antoine GONIN-REYES

prie toutes les personnes qui l'ont entourée par leur présence, leurs messages ou leurs dons, de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Son épouse remercie particulièrement sa «deuxième maison» Matisa pour ses gerbes de fleurs et sa gentillesse à son égard.

Yverdon-les-Bains, janvier 2010.